



# FINJUS

International Mailing Address  
EPS A-2299  
P.O. Box 02-5256  
Miami, FL. 33102-5256

## Fundación Institucionalidad y Justicia, Inc.

30 de octubre, 2023

Licenciado

Luis R. Abinader Corona

Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura



Vía: Dra. Nancy Salcedo, Secretaria del CNM

Distinguido Señor Presidente

Distinguidos Miembros del Consejo:

La Fundación Institucionalidad y Justicia, Inc., (FINJUS), Inc. en virtud de las disposiciones de la Ley Núm. 138-11, Orgánica del Consejo Nacional de la Magistratura y su Reglamento de Aplicación, y atendiendo a su reciente convocatoria para designar a los Jueces que ocuparán las cinco (5) vacantes del Tribunal Constitucional, tenemos a bien presentar la candidatura del Lic. Raymundo Jean Haché Álvarez.

La nominación del Lic. Hache Álvarez está avalada en el reconocimiento de su trayectoria jurídica, académica, intelectual y de servicio a la sociedad, destacándose en todos los niveles como una de las más destacadas personalidades jurídicas del país.

El Lic. Raymundo J. Haché A., es abogado, catedrático universitario y conferencista en temas jurídicos y empresariales, con más de treinta y cinco años de experiencia. Se especializó en temas jurídico-empresariales y se ha destacado como corredactor de importantes proyectos que se han convertido en leyes, en el Congreso de la República, como lo han sido la modificación de la Ley de Sociedades y la Ley de Reestructuración Mercantil.

Ha mostrado, en el ejercicio de su destacada carrera de abogado en los tribunales de la República, un excelente dominio de los temas fundamentales que se requieren para su desempeño como magistrado del Tribunal Constitucional.

Como miembro fundador de nuestra institución y por su desempeño como miembro del Consejo de Directores por más de 35 años, conjuga el conocimiento académico y jurídico con la vocación de servicio que se requiere desde esa alta magistratura.

Nos anima nominar al distinguido jurista Lic. Haché Álvarez basados en nuestro pleno convencimiento de que es imprescindible que la ciudadanía exprese con este tipo de acciones, su identificación y compromiso con el fortalecimiento de la institucionalidad democrática en un Estado Social y Democrático de Derecho. que representa.

Tenemos la seguridad, Señor Presidente, que bajo su conducción, el Consejo Nacional de la Magistratura, valorará los méritos del Lic. Haché Álvarez y su trayectoria de honorabilidad, alta capacidad y reconocimiento social.

Agradecemos de antemano su atención a la presente comunicación y aprovechamos para expresarle nuestra alta consideración.

Muy atentamente,

**Dr. Servio Tulio Castaños Guzmán**

Vicepresidente Ejecutivo de FINJUS

